Theodor-Heuss-Schule Reutlingen, Projektgruppe

1 500 Euro für Frühchen-Verein

Fünf Schüler einer Projektgruppe der Theodor-Heuss-Schule Reutlingen zur Förderung einer sozialen Reutlinger Einrichtung und die Bürgerstiftung Reutlingen übergaben dem Frühchenverein einen Spendenscheck in Höhe von 1 500 Euro.

Die Spendensumme setzt sich zusammen aus dem Erlös einer großen Tombola, die von der Projektgruppe in der Müller-Galerie an zwei Tagen veranstaltet wurde und rund 800 Euro einbrachte. Die Bürgerstiftung Reutlingen, die bereits seit 15 Jahren soziale Projekte dieser Art fördert, hat den Betrag auf 1 500 Euro aufgerundet.

Den fünf Projektteilnehmern, Nina Votteler, Ronja Wolfram, Marcel Wölke, Dominik Schröder, Marcel Beggiato und Projektleiter Dr. Ingo Wolff, ist es nach eigenem Bekunden ein großes Anliegen den kleinen Frühgeborenen den Klinikaufenthalt so angenehm wie möglich zu gestalten. Die Spende soll deshalb für ein angenehmes Ambiente auf der Intensivstation verwendet werden.

Martina Holder von Verein Frühchen sowie der Leitende



Die Schüler der Projektgruppe der Theodor-Heuss-Schule mit Projektleiter Dr. Ingo Wolff (Zweiter von rechts) und dem Vorstand der Bürgerstiftung Dr. Gregor Völker (Vierter von rechts) bei der Scheckübergabe an Martina Holder vom Verein Frühchen (rotes Kleid).

Oberarzt Dr. Hans-Christoph Schneider und Bereichsleiterin Stefanie Hempt der Klinik für Kinder- und Jugendmedizin am Steinenberg, bedankten sich herzlich für das außerordentliche Engagement der Schüler und der seit 15 Jahren bestehenden Bürgerstiftung Reutlingen. (ez)